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(I lavori iniziano alle ore 14.37 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 1315 presentata dal Consigliere Graglia,
inerente a "Assegnazione incentivi carburante agricolo"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'ultima interrogazione a risposta immediata, la n.
1315, presentata dal Consigliere Graglia, che ha la parola per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Grazie, Presidente.
Parliamo di assegnazione degli incentivi per il carburante agricolo.
Considerato che la meccanizzazione agricola è uno dei fattori produttivi più importanti e

inoltre che esistono delle norme statali e regionali sugli incentivi per i carburanti agricoli
agevolati; che solo per la Provincia di Cuneo questi incentivi sfiorano i 150 milioni di euro di
minori accise incassate dallo Stato e che negli ultimi anni lo Stato ha ridotto gli incentivi fino
ad una percentuale che tocca il 23% ma che, nonostante ciò, le aziende agricole piemontesi non
hanno subito dei tagli; che il gasolio e la benzina sono ammessi ad agevolazione fiscale
mediante riduzione dell'accisa e che le aziende beneficiarie dell'incentivo ricevono una prima
assegnazione annuale in base alle colture e alle attività agricole gestite, ma anche che possono
esserci assegnazioni supplementari, soprattutto in base a fattori climatici eccezionali,
effettuate in momenti diversi; inoltre, che le linee guida per l'assegnazione sono gestite on line
sul portale "Sistema Piemonte", ma che da alcuni anni il software utilizzato per il calcolo delle
assegnazioni degli incentivi per il carburante agricolo alle aziende non risulta funzionare
correttamente, con possibili conseguenze anche penali e fiscali, poiché è ovvio che da una
casistica con tante domande siano possibili degli errori, io interrogo l'Assessore per sapere
quali iniziative si vogliano intraprendere tempestivamente per risolvere in modo definitivo il
problema dei possibili errori di assegnazione degli incentivi per il carburante agricolo,
intervenendo sul software gestionale di calcolo e limitando così concretamente la possibilità di
porre le imprese agricole in spiacevoli situazioni di grave responsabilità.

E aggiungerei, se possibile, la richiesta di capire se risultino degli eventuali errori.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliere Graglia.
Per la Giunta regionale risponde l'Assessore Ferrero.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura
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Grazie, Presidente e grazie, Consigliere Graglia: le comunico quel che poi le consegnerò
anche in formato cartaceo.

Come lei ha citato nell'interrogazione, vengono assegnati ogni anno in base
all'andamento climatico dei supplementi di gasolio. Siamo venuti a conoscenza che in questi
giorni, riguardo alle ultime assegnazioni, c'è stata una problematica sul programma
informatico, a cui il CSI sta già lavorando. Riteniamo quindi questo problema ormai risolto.

Se ci saranno altre situazioni di questo genere, naturalmente il CSI provvederà a fare le
correzioni necessarie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Ferrero.
Con questa risposta di chiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta

immediata.
Do atto che siamo in presenza del numero legale per cominciare i lavori del Consiglio e

quindi domando ai colleghi che non avessero ancora firmato per la presenza di farlo prima
dell'inizio della seduta ordinaria.

(Alle ore 15.19 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.24)


